

ÚLTIMO REGISTRO CORRESPONDE A LA LOCALIDAD PRECORDILLERANA DE LOS QUEÑES

Sigue incertidumbre respecto a paradero de joven universitaria

Tesis. Tanto el padre de Maily, Gustavo Chamorro, como su hermana, Lin, dieron cuenta que tiempo antes de que no se supiera nada de ella, habría manifestado su deseo de “partir a México”, a fin de ingresar a un grupo religioso, el cual ellos estiman que se trataría de una “secta”.

CURICÓ. Familiares de Maily Ann Chamorro Chiang, universitaria desaparecida desde el mes de diciembre del año pasado, plantearon la tesis que ellos barajan respecto, precisamente, a la ausencia de la joven. Recordemos que, a la fecha, su paradero sigue siendo un verdadero misterio, siendo el último lugar donde se tienen registros y testimonios de su presencia, la precordillerana localidad de Los Queñes, en la comuna de Romeral. En conversación con Chilevisión Noticias, tanto el padre de Maily Ann, Gustavo Chamorro, como su hermana, Lin, dieron cuenta que tiempo antes de que no se supiera nada de ella, la joven habría manifestado su deseo de “partir a México”, a fin de ingresar a un grupo religioso, el cual ellos estiman que se trataría de una “secta”.

PASTOR

El contacto con la persona que encabezaría dicho grupo habría sido por redes sociales. A través de tal vía, habría escuchado una serie de prédicas. “El pastor, que se hacía llamar que era doctor y psiquiatra, decía que ninguna enfermedad se curaba con medicamentos, sino que con Dios y con sus prédicas. También decía específicamente que la Navidad y el Año Nuevo y todas estas fiestas, eran fiestas paganas, que era casi hacer como un pacto con el diablo celebrar estas fiestas en familia. Y claramente decía, alejate de tu familia antes de



Según lo dado a conocer por la PDI, se desconoce la ubicación de la joven desde diciembre del año pasado.

estas fiestas, ándate lejos”, dijo al respecto Lin Chamorro. Aquello explicaría el cambio en la personalidad que experimentó su hermana y su ausencia justo en tales fechas. “Ella quería irse a México a vivir con esta religión que ella estaba siguiendo. Cuando yo le empiezo a preguntar más, me empieza a decir que ella se quería ir a vivir con ellos. Me decía, hermana, déjame irme, ayúdame a irme, porque yo voy a ser feliz con ellos, yo los necesito a ellos para ser feliz”, acotó Lin.

BIPOLARIDAD

A sus 30 años, Maily Chamorro Chiang estaba a punto de titu-

larse como periodista. Si bien padece de una bipolaridad, dicha patología estaba bajo tratamiento, por lo que aquello no le impidió poder continuar con sus estudios universitarios. Eso sí, pocos meses antes de su desaparición, habría dejado de ingerir los medicamentos que la mantenían estable. Antes de ir hacia la precordillera, se indicó que pernoctaba en una pensión en Curicó.

REGISTRO

Existe un registro de un video, donde se aprecia a la joven caminando con cierta desorientación, en específico, en el camino hacia Los Queñes. La her-

mana indica que se observa que va caminando sola, sin

mochila, “con lo puesto”, con lo que salió desde la citada pen-

sión. También está el relato de locatarios de un puestos varios, que la vieron. Ahí la joven habría subido a un vehículo, hasta llegar a Los Queñes. En tal localidad la vieron descansando en una banca de la plaza. Desde aquel lugar, no hay rastros de la estudiante de Periodismo de la Universidad Católica de la Santísima Concepción. Lo cierto es que las labores de búsqueda no han dado resultados.

ESPERANZA

A pesar de la incertidumbre por no saber de su paradero, para Gustavo Chamorro su hija “está con vida”. Eso sí, reconoce que no saber nada “lo carcome por dentro”. “Aún está la esperanza en toda mi familia de que la Maily pueda estar viva y que pueda estar en algún lugar”, cerró Lin, su hermana.



El último lugar donde se tienen registros y testimonios de su presencia, es en la precordillerana localidad de Los Queñes.